



# STAR With

スターと!  
Vol.10

社会福祉法人  
みずき福祉会

## 町田福祉園

「スターと!」は施設運営に関する当法人の取り組みや思いを紹介する情報紙です。  
発行日 2023/3/20 発行所 社会福祉法人みずき福祉会 町田福祉園 事業推進係

### 町田福祉園施設長（ゼネラルマネージャー）林 良介より

平素より町田福祉園の運営にご理解とご協力をいただき心より感謝いたしております。

また、新型コロナウィルス感染対策につきまして、多くのご協力をいただきありがとうございます。

その新型コロナウィルスですが、5月8日から感染法上の位置づけが2類から原則季節性インフルエンザと同等の5類に引き下げられます。

それに先立ち、3月13日からはマスク着用についてが個人の判断に委ねられました。しかしながら、当然私たちが支援させていただく利用者様の多くは基礎疾患のある方々ですので、引き続き感染防止対策が必要です。

クラスターの発生を防ぐためにも支援中のマスク着用は必須です。季節性インフルエンザのタミフルにあたるような内服薬でもできない限り、軽くみてはいけない状況です。

一方でWBC（ワールドベースボールクラシック）が開幕し、テレビ中継で大谷翔平選手の規格外のパワーにスタジアム全体の観客が大熱狂する様子を見るにつけ、コロナ禍前の状況に戻りつつあることも実感しています。

町田福祉園においても、次年度は利用者様が楽しみにしている行事やイベント、外出等については、できる限り実施できるよう計画しています。

「ウイズコロナ」という用語は、新型コロナウィルス感染症（COVID-19）が終息に向かうも、感染リスクがある状態が続くことを表現する言葉です。全体が新しい生活様式を実践する必要があることを示しています。

実際、この数年の間に、Zoomを利用したオンラインでの研修や会議などの機会が増えて、IT化やIOT化（スマート家電等の活用）が進んできています。これらも感染対策に有効な新たに習得した生活様式と言えます。

現在は5類への変更を念頭に、感染対策について様々な情報が飛び交っている状態です。ご不明の点があれば何なりと園にお問合せください。

町田福祉園としては利用者様の安心と安全を確保した上で、利用者様の活動や暮らしを彩りあるものとするため、基本的な感染対策（手洗い・消毒、三密を避け必要とされる場面ではマスクを装着する、換気を行う、体調確認を確実に行うなど）を継続しながら、園祭などの全体行事や各種イベント、旅行を含む外出などを実施してまいります。

様々な社会生活を維持しながら、感染リスクを最小限に抑えるため、職員一同、真摯に取り組んでまいります。

今後とも、ご理解とご協力の程を、どうぞよろしくお願ひいたします。

施設長 林 良介

